
煙本日

「委員長就任挨拶」

煙次週予定

「あんどん参加スケジュール説明」

社会奉仕委員会

焔 ２００８～０９年度第１グループ第１回会長幹事
会が、７月５日午後３時より深川市のホテル
プラザ板倉にて開催され、副幹事とともに出
席して参りました。内容はＲＩテーマ、ガバ
ナー方針についてと、各クラブの活動計画、
そして今年度のＩＭについてです。ＩＭです
が、深川ＲＣの５０周年があり、それと同日開
催する予定だそうです。日時は平成２１年５月
１７日、登録料は８千円～１万円位。なお今年
度は羽幌ＲＣも３０周年があり、日時は平成２１
年５月３０日に開催予定だそうです。また、次
年度のガバナー補佐は留萌クラブにお願いし
たいとの指名を受けて参りました。

焔 ７月６日ゴールデンビーチにて行なわれた
日本海クリーン作戦に多数の会員の参加をい

ただきありがとうございました。

１）滝川ＲＣより創立５０周年記念式典及び祝賀
会の案内状が届いております。日時は平成２０
年９月７日ホテルスエヒロで、午後４時点鐘
となっております。
２）芦別ＲＣ、深川ＲＣ、小平ＲＣ、妹背牛Ｒ
Ｃより退任及び就任挨拶状が来ております。
３）深川ＲＣ、小平ＲＣより活動計画書が届い
ております。

会報受領先
・・砂川ＲＣ №１８７４号～№１８７６号
・・羽幌ＲＣ №１４０７号～№１４１０号
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第３回 ７月１６日

会長報会長報告告・・・・・・・・・・・・・・

幹事報幹事報告告・・・・・・・・・・・・・・

会員総数………………４５名
出免会員………………５名
出免出席………………５名
出席会員………………４５名
出席率………………１００％

第４７回 ６月２５日

出席会員………………０名
メイクアップ…………０名
修正出席率…………１００％
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社会奉仕委員会 佐藤（寛）委員長
会長報告でもありましたが、日本海クリーン
作戦に沢山の会員の参加を頂きありがとうござ
いました。また本日午後にあんどんの移動に参
加された会員の皆様ご苦労さまでした。
引き続き委員会活動が７月１３日に留萌ロータ
リークラブ会長杯るもいジュニア水泳大会が開
催されます。午前９時１５分開会式です。出席要
請の会員さんにはＦＡＸにてお知らせいたしま
す。よろしくお願いします。

・・会長幹事励ます会ありがとうございます 田
中先生よりＤＶＤいただきました クリーン
作戦でお礼の言葉をしました 齋藤会長
・・会長幹事励ます会ありがとうございます

遠藤幹事
・・社会奉仕委員長１年間がんばります

佐藤（寛）会員
・・ゴールデンビーチクリーン作戦に多数の会員
の参加ありがとうございます 佐藤（寛）会員
・・本日あんどん移動終了しました お手伝いさ
れた会員にお礼申します 佐藤（寛）会員
・・湯どうふ会御出席ありがとうございます ク
リーン作戦忘れてました 関野会員
・・会長幹事励ます会多数御出席ありがとうござ
いました 中川会員

前 回 １７６，０００円
今 回 ２２，０００円
累 計 １９８，０００円

「役員・理事就任挨拶」

対馬会長エレクト
今年度会長エレクトとして１年お世話になり
ます。よしくお願いします。副幹事、幹事、副
会長、そしてエレクトとこちらの席に座って４

年目になります。１日も早く皆さんの席に座れ
る事を心待ちにしています。
会長エレクトは、クラブ奉仕委員長として会
長方針に基づき関連委員会と連携し、円滑なク
ラブ運営に努めることですが、７月から１０月ま
では気持ちにいくらか余裕はありますが、１１月
の年次総会終了後から、第１回被選理事会にな
ると、あわただしい日々が予想され、今から気
が重たいです。かつては１００名以上のメンバー
を擁した留萌ロータリークラブ、その時代の残
像が残っているので、今の５０名を下回る会員に
寂しさを感じますが、発想を切り替えると、創
立時２６名のメンバーで出発した時から考えると
２０名以上の増強をしたと思えば、十分な活動は
可能であると思います。ただやはり、例会の出
席率の向上は第一に考えなければならない課題
です。みんな協力しあいながら、楽しく、居心
地の良いクラブであり、
これまでせっかく築き
上げてきた、留萌ロー
タリークラブの歴史と
伝統を守っていきたい
ものです。

二ノ宮副会長
やっと念願の副会長に就任致しました。皆様
のご指示に心より感謝申しあげます。
副会長に指名されて留萌ロータリークラブ細
則で副会長は何をすれば良いのか調べてみまし
た。細則の第４条第３節に副会長の仕事が書い
てありました。それによりますと副会長は会長
が不在の時しか仕事がありません。齋藤会長は
熱心なロータリアンですので、おそらく不在な
ど無いと思います。そうなりますと私の出番は
まったくないという事になります。出番はなく
とも齋藤会長、遠藤幹
事の影の薄いスタッフ
として一生懸命頑張り
ます。１年間よろしく
お願いします。
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第２回 ７月９日（水） 天候/晴



遠藤幹事
この１年間山本幹事のもとで勉強させていた
だきました。とうとう来る日が来たと開き直っ
て第１回目の幹事報告をさせて頂きました。今
後皆様に色々と相談し、
自分も勉強しながら１
年間頑張っていきます
ので、皆様のご指導そ
してご協力をお願いし
ます。

河部（理事）親睦活動委員長
就任挨拶と本日の夜間例会のお礼を申し上げ
ます。会長幹事を励ます会と夜間例会を共催す
るにあたり、関野湯どうふ会会長、山本湯どう
ふ会幹事のご理解をいただき、厚くお礼申し上
げます。
親睦委員長就任は８年ぶり２度目でございま
す。当時の会長は佐藤（潔）会員、幹事は吉田会
員でありました。礼受牧場での雨以来、雨の親
睦活動委員会と評価を受けました事、懐かしく
思います。今年の親睦活動委員会は中川副委員
長外１１名の協力メンバーであります。中川副委
員長はご承知の通り、その行動力は皆様が認め
るところであります。この様な素晴らしいメン
バーに恵まれ一同張り切っております。
夜間例会は会員研修委員会との共催を含め１０
回を計画しています。活動計画書の記載のよう
に、親睦はロータリーのエンジンであり、会員
間の親睦を密にする事を第一に…との方針で、
１年間委員会活動をしてまいります。時節柄ク
ラブ運営における厳しさを理解していただき、
夜間例会ごとの応分なご負担をいただくことを
切にお願い申しあげます。また、高田会員には
ロータリーに対する大きな奉仕の心をお持ちと
は申せ１年間看板の作成をお願いし、快く引き
受けて頂きました。感
謝申しあげます。
１年間を通じてＳＡ
Ａ、例会運営委員会、
会員研修委員会と連携
しながら、会員皆様の

協力を得て、委員会活動に努めます。よろしく
お願いします。

行徳（理事）国際奉仕委員長
この度、図らずも理事、国際奉仕委員長に指
名をいただきました。副委員長に田中会員、委
員に笠原会員と強力な布陣となっております。
国際奉仕委員会、国が変われば政治や宗教は
もちろん常識すら変わる、と申しますが、つら
つら思んみるに私、日本人同士でさえ「人見知
り」するたちなので、外国人と親しく話しをす
る機会と言いますと、ロータリーＧＳＥのタイ
の方か、中国の方、あとはフィリピン、韓国と
数える程で、しかも不思議に女性の方ばかりで
ございます。国際奉仕委員長就任をチャンスに
金髪、青い目の方ともお近づきになれればと考
えます。笠原会員がなんかそっち方面が強そう
な感じで、色々よろしくご教授下さい。
今年度は世界相互理解と、特に李東建ＲＩ会
長も強く提言されますクリーンウォーター事業
国際奉仕プロジュクトにクラブの皆様のご協力
をお願い申し上げます。
また、１０月は米山奨学
会、１１月は財団のご協
力も合わせてお願いし、
委員長就任挨拶といた
します。

佐藤（理事）社会奉仕委員長
今年度社会奉仕委員長の指名をいただきまし
た、大変光栄な事なのでしょうが、今まで社会
奉仕委員会の経験の無い私としては不安で一杯
でございました。しかし、副委員長に山本会員
を付けていただきましたので、意見をいただき
ながら務めて参りたいと思います。
今年度はもう既に、浜中ゴールデンビーチの
清掃が終了しました。
この後ロータリークラ
ブ会長杯の水泳大会、
そして最大事業のやん
衆あんどん祭りの参加
があります。皆様の協
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力なくしては出来ない委員会ですのでよろしく
お願いいたします。

平間（理事）職業奉仕委員長
職業奉仕委員会は清水副委員長、深瀬会員、
関野会員、角会員の５名で１年間活動をいたし
ます。活動方針は２００８～０９年度ガバナー地区目
標に従い、職業奉仕の実践を通して、４つのテ
ストに照らしロータリアンとしての「職業倫理
をもう一度高める」取組みを推進します。
活動計画は１０月の職業奉仕月間に併せて、地
区職業奉仕委員長をお迎えし、例会にて卓話を
いただき、意識の高揚を図ります。職業奉仕に
関わる資料、文献から会報に適宜掲載し、啓蒙
活動を実施します。会員が自らの職業を通じて
社会に還元できる活動について検討を行います。
私自身、ロータリー会員になって３年目をス

タートしたばかりで、
委員長の大役を仰せつ
かり、未熟な上に不安
で一杯ですが、職業奉
仕委員会の皆様にお力
をお借りして活動して
行きたいと思いますので、よろしくお願いいた
します。

第２回 ７月９日（水） 天候/晴

「日本海クリーン作戦」 2008年７月６日（日）

「るもいジュニア水泳大会」 2008年７月13日（日）


